



DANA mendukung inklusi keuangan di Indonesia bersama HERE Technologies

August 4, 2022

Jakarta – [HERE Technologies](#), sebuah platform data dan teknologi lokasi terkemuka, hari ini mengumumkan bahwa [DANA](#), salah satu layanan dompet digital terbesar di Indonesia, telah menggunakan layanan lokasi HERE untuk mendukung layanan keuangan inklusif mereka di Indonesia.

Indonesia memiliki populasi terbesar ketiga di dunia setelah Tiongkok dan India^[1] untuk populasi masyarakat yang tidak memiliki rekening bank tradisional maupun akses ke layanan perbankan atau yang sering juga disebut *unbanked*, meskipun pandemi telah mempercepat penerimaan dan adopsi layanan keuangan digital. Untuk membantu pemulihan ekonomi, pemerintah Indonesia telah meluncurkan Strategi Nasional Keuangan Inklusi^[2] atau SNKI yang bertujuan untuk mencapai 90% inklusi keuangan pada tahun 2024.

Sebagai perusahaan di bidang teknologi keuangan yang berkembang di Indonesia, DANA berupaya untuk menyediakan platform pembayaran digital yang tepercaya bagi masyarakat Indonesia, dimana mitra bisnis dan konsumen dapat bertransaksi dengan aman dan nyaman. Untuk itu, platform DANA memanfaatkan API (*Application Programming Interface* atau Antarmuka Pemrograman Aplikasi) dari HERE Geocoder dan Reverse Geocoder untuk menjangkau pengguna – terutama mereka yang berada di daerah pedesaan, dengan cara menawarkan pengalaman yang lebih baik kepada penggunanya. Untuk mitra DANA, teknologi API dari HERE juga memungkinkan mereka untuk memberikan penawaran digital yang dirancang lebih efisien sesuai penggunanya.

Vince Iswara, Co-founder dan CEO DANA Indonesia mengatakan, “Kami selalu berkomitmen memanfaatkan platform teknologi keuangan inklusif yang kami miliki untuk mendorong pertumbuhan ekonomi nasional. Oleh karena itu, kami telah menggabungkan aplikasi keuangan berbasis gaya hidup yang kami miliki dengan platform HERE untuk memastikan bahwa kami juga menjangkau sebagian besar populasi Indonesia yang tidak memiliki rekening bank (*unbanked*) dan juga mereka yang sudah memiliki rekening bank tetapi belum mengakses produk keuangan lainnya (*underbanked*), dan memungkinkan masyarakat Indonesia untuk melakukan transaksi dengan lebih lancar.”

Teknologi API dari HERE Geocoding memberikan geo-koordinat yang tepat dari alamat, tempat, lokalitas, atau wilayah administratif yang diketahui di lebih dari 100 negara dan wilayah. Selain itu, kemampuan *reverse geocoding* dari HERE memungkinkan pengguna DANA menemukan alamat terdekat dengan menggunakan koordinat maupun memilih titik lokasi di peta dalam aplikasi.

Selama empat tahun terakhir ini, DANA telah menjangkau lebih dari 110 juta pengguna dengan rata-rata 10 juta transaksi setiap hari. Dengan bantuan HERE Technologies, perusahaan teknologi keuangan ini berharap pertumbuhan DANA kian positif dan makin inklusif berkat dorongan peningkatan transaksi berbasis lokasi.



Abhijit Sengupta, Senior Director and Head of Business for Southeast Asia and India di HERE Technologies mengatakan, “Kami bangga bahwa layanan lokasi HERE mendukung DANA dalam memberdayakan inklusi keuangan di Indonesia dan meletakkan fondasi yang kuat bagi pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan untuk negara ini. Data lokasi tertanam kuat dalam aktivitas kami sehari-hari dan dengan ekosistem digital yang saat ini sedang berkembang di Indonesia dan Asia Tenggara, masih ada peluang besar bagi bisnis untuk memanfaatkan kecerdasan lokasi untuk menutup kesenjangan inklusi keuangan di Indonesia.”

Kontak Media

DANA

Putri Dianita

+62811 9949 387

putri.dianita@dana.id

HERE Technologies

Camy Cheng

+65 9088 4127

Camy.cheng@here.com

Tentang DANA

DANA (PT Espay Debit Indonesia Koe) adalah perusahaan teknologi keuangan berbasis dompet digital yang menyediakan infrastruktur pembayaran dan layanan keuangan di Indonesia. Sejak diluncurkan pada Desember 2018, DANA kini telah menjangkau lebih dari 100 juta pengguna di Indonesia. DANA menyediakan solusi transaksi digital end-to-end yang aman, mudah, dan nyaman bagi pengguna, mitra, dan lembaga keuangan. Solusi DANA, yang dikembangkan oleh para engineer teknologi keuangan terdepan di Indonesia, bertujuan untuk memajukan dan mempercepat literasi dan inklusi keuangan di Indonesia. Selain pemberdayaan keuangan digital, DANA juga berupaya untuk mendorong masyarakat Indonesia melalui inisiatif sosial yang berdampak dan berfokus pada pemberdayaan perempuan dan pelestarian lingkungan.

Tentang HERE Technologies

HERE, platform data dan teknologi lokasi terkemuka, menggerakkan orang, bisnis, dan kota dengan memanfaatkan kekuatan lokasi. Dengan memanfaatkan platform terbuka kami, kami memberdayakan pelanggan untuk mencapai hasil yang lebih baik – mulai dari membantu kota mengelola infrastrukturnya atau membantu bisnis mengoptimalkan asetnya hingga memandu pengemudi ke tujuan mereka dengan aman. Untuk mempelajari lebih lanjut tentang HERE, silakan kunjungi www.here.com dan <https://360.here.com/>.

^[1] <https://www.trade.gov/country-commercial-guides/indonesia-financial-services-financial-technology>

^[2] <https://snki.go.id/>